

CLASE 6B

Erik Scheckenbach Rodríguez

Una carrera un poco peligrosa

Fernando y Laura estaban en el bosque de Los Grandes Pinos, comiendo malvaviscos alrededor de la hoguera.

-Fernando: “¿cuánto tiempo llevamos en este bosque?”

-Laura: “una o dos sem...”- “Rassh”- se escucha un ruido.

-Fernando: “¿qué fue eso?”

-Laura: “¿qué son esos ojos rojos a lo lejos?”

-Fernando: “te recomendaría...no lo sé... ¡correr!”

Rápidamente se alejaron de su brillante y cálida luz y se acercaron al frío y oscuro bosque mientras les seguía esa cosa de 6 enormes y brillantes ojos rojos.

Corrían tan rápido como podían, pero el monstruo les pisaba los talones. Estaba muy oscuro y no podían ver nada, cuando se oyó un ruido muy fuerte. Laura se chocó con un árbol. Estaba en el suelo inconsciente cuando les alcanzó. Era una especie de bicho de seis ojos, enorme y peludo.

-Madre: “despierta, que vas a llegar tarde a clase”.

-Niño: “¿qué ha sido eso?”

-Madre: ¿el qué?